

et un grand luxe de typographie, est le plus remarquable ouvrage de ce genre, depuis le voyage de Choiseul-Gouffier.

Nos confrères se rappellent tous les lectures intéressantes faites par M. Georges sur ses voyages en Italie, en Angleterre et dans le centre de la France. Vous avez trop bien goûté ces impressions, où le bon sens le dispute à l'esprit, où le charme familier de la forme s'unit à la justesse des aperçus, pour ne pas manifester ici le désir que M. George renouvelle souvent à notre profit ce genre d'études.

Enfin, M. Perret vous a lu d'érudites recherches sur l'origine et l'histoire de l'église de l'Hôtel-Dieu de Lyon que M. Perret connaît, non seulement pour l'avoir étudiée, mais encore pour y avoir fait d'habiles restaurations.

La catégorie des travaux relatifs aux procédés et aux perfectionnements de la construction, se compose principalement de rapports sur les objets soumis à votre appréciation par les inventeurs. C'est ainsi que M. Bellemain vous a rendu compte de divers détails de serrurerie soumis à votre avis par MM. Grangeard et Romain Rouvier; M. Charnal, des briques pour cheminées, fabriquées par M. Labit, de Montluel, à l'instar de celles que l'on emploie à Paris pour les gaines pratiquées dans l'intérieur des murs; M. Bernard, d'appareils inodores de l'invention de M. Michel, remarquables par leur simplicité; M. Falcoux, des briquetages secs inventés par M. Véret; M. Sage, des tuyaux en cuivre étiré sans soudure, de l'usine Brossette, et qui ont mérité toute votre approbation; M. Charnal, de di-